

LA TARDE—POSADAS (MISIONES), SEPTIEMBRE 19 de 1933

HACEN FALTA MAS BUZONES DE CORREO

Inconvenientes que se presentan

Por razones de economía fué suprimida hace ya algún tiempo la sucursal del correo que funcionaba en la calle Córdoba y que prestaba sus servicios en un amplio radio. Si bien dicha sucursal no llenaba en verdad todas las necesidades debido a su organización y a la escasez de personal, no es menos cierto que contribuía a evitar la congestión del público en la oficina central. Suprimida dicha sucursal ahora es frecuente tropezar con inconvenientes en los días de salida de trenes pues, la aglomeración de público en el correo determina que sea necesario muchas veces una larga espera para obtener una estampilla o despachar certificadas o telegramas.

Nuestra ciudad que ha experimentado amplios progresos, que ha duplicado su población y que tiene un gran movimiento de correspondencia, encomiendas, telegramas, etc., necesita más amplitud en los servicios de referencia.

Requiere como primera medida la instalación de más buzones en los diversos barrios de la ciudad de manera que el vecindario se ahorre las largas caminatas hasta el correo central y la espera consiguiente cuando hay aglomeración de público. Requiere igualmente

que en los barrios suburbanos se establezca de una vez—lo que reclamamos muchas veces—el servicio de reparto de correspondencia pues, es injusto y hasta arbitrario que los vecinos que viven fuera del radio de las cuatro avenidas tengan que venir hasta el correo central para recoger sus cartas, diarios, etc.

Conviene que se contemplen estas cuestiones desde el punto de las necesidades públicas y que se deje esa eterna cantinela de las economías mal entendidas.

Otra cosa sobre la que no nos cansaremos de insistir es la urgencia que existe en establecer un cartero en los vapores postales que hacen la carrera al Alto Paraná. La correspondencia para los pobladores de la extensa zona que son dignos y merecedores de mejor suerte, anda confiada a los comisarios de a bordo los que realizan el servicio gratuitamente y como es natural, con el mayor desgano y libres de toda responsabilidad. Y esa anomalía ocasiona los consiguientes trastornos, pues son frecuentes las quejas de los pobladores los que no obstante ser obligados a pagar el franqueo correspondiente que exige el correo, carecen de la seguridad para sus cartas y diarios por las razones apuntadas.

Puntos de un memorial

En un extenso memorial la Federación Agraria Argentina, pide al gobierno medidas urgentes para salvar la situación económica del país. Entre las medidas que solicita figuran las siguientes:

- a) Baja de los arrendamientos a niveles equitativos;
- b) Revaluación de la propiedad y reducción de los impuestos respectivos al valor real de la misma.
- c) Moratoria para los créditos hipotecarios en general y prendarios.
- d) Suspensión del control de cambios a fin de que el peso moneda nacional se coloque en su verdadero valor y la producción no se vea saqueada por los privilegiados tenedores del dinero;
- e) Reducción de las tarifas de transporte cuando menos en un 30 por ciento.
- f) Baja del interés bancario a no más del 4 por ciento;
- g) Abolición de los derechos aduaneros y reducción de otros a fin de que nos faciliten el intercambio con otros países.

Amenaza justificada

Y si el gobierno de la Nación, ciego ante el drama que se desa-

rolla en el país y sordo a los ayes de dolor de los productores, con y sin trabajo, deja tranquilamente que nuestro pueblo se atrofie físicamente y que se envenene espiritualmente, entonces resolveremos regular nuestra producción:

Que el ganado sólo dé carne para nutrir al pueblo.

Que el agrario produzca trigo solamente para exclusivas necesidades del pueblo.

Que el tamborero no extraiga más leche que la necesaria para los niños y los enfermos.

En una palabra: resolveremos los agrarios, ya que el producir para comerciar sólo beneficia a unos pocos prepotentes comerciantes y prestamistas usureros, NO PRODUCIR.

Ante la tumba del señor Claudio Rodrigo

Palabras pronunciadas por el secretario de la gobernación señor Amarante

En el acto de la inhumación de los restos del señor Claudio Rodri-

Fué destruido el regimiento boliviano Ayacucho N. 9 171 cadáveres abandonados. — Continúa la ofensiva paraguaya Tropas bolivianas están cercadas

Es inminente la renuncia del presidente de Cuba Grau San Martín Manifestación de protesta contra los Estados Unidos

Francia anuncia revelaciones sensacionales sobre el armamentismo de Alemania. — Reina tranquilidad en España

Regimiento destruido

Asunción, 19 — El comunicado de ayer del ministro de guerra informá que las tropas paraguayas continuando el desarrollo de la ofensiva, destruyeron el regimiento boliviano Ayacucho N. 9. El enemigo en su huida abandonó sobre el campo de batalla 171 muertos entre los que se hallan 3 oficiales que aun no han sido identificados. Nuestras tropas siguen persiguiendo a las fuerzas dispersas enemigas que se interuaron en los bosques. Tomamos además dos ametralladoras, fusiles y otros elementos bélicos.

Sigue el desbande

Asunción, 19 — Los diarios de esta capital publican extensas informaciones del Chaco dando cuenta de los desastres sufridos ultimamente por los bolivianos y dicen que actualmente se hallan cercados por las tropas paraguayas cerca de dos mil hombres del ejército enemigo los que hacen esfuerzos para romper el cerco sin conseguirlo. Agregan los informes que la lucha continúa activamente y que muchas posiciones bolivianas han caído en poder de los paraguayos.

Contra Kuntó

Asunción, 19 — Según declaración

go que se realizó ayer tarde, el secretario de la gobernación señor Amarante pronunció estas sentidas palabras:

El señor gobernador del Territorio me ha confiado la triste misión de tributar la despedida póstuma a uno de sus más activos y eficaces colaboradores del Alto Paraná: don Claudio Rodrigo, presidente de la Comisión de Fomento de Eldorado.

Hijo de España y elemento destacado de su noble colonia en este territorio, dió a esta tierra lo mejor de sus años, adquiriendo el derecho de que llamemos en él a un compatriota. Hombre de iniciativa propia, de criterio conciso, e inspirados siempre en los bien mirados intereses del lugar donde levantó su casa, ha luchado incansablemente hasta el último aliento Sirvió con lealtad y con altura la causa del bien público que sus merecimientos pusieron en sus manos; y la obra que hizo y el camino que trazó en el trayecto de su actuación pública, tuvo el apoyo de los hombres honestos y servirá de guía a los que pretenden conquistar como él, el aprecio y el respeto de sus convecinos.

Muere joven aún, cuando su esfuerzo recién cristalizaba, para él y los suyos, en el bienestar hogareño bien logrado. Deja un hogar en luto y un pueblo que lamenta la imprevista partida de uno de sus más esforzados luchadores. Y deja también, al gobierno de Misiones, la pena muy sincera y honda que le provoca la desaparición de un amigo, que era al mismo tiempo un funcionario recto y progresista y un hombre cabal.

La cruel enfermedad que se lo lleva probó también el temple de su carácter y la hora postrera lo halló entero y sereno, dispuesto para la partida definitiva.

En nombre del Gobierno del Territorio, despido sus despojos y hago votos por su descanso eterno.

NEW LONDON

Sastrería y Artículos para Hombre
— DR —
A. Mega de Deluca y Cia.
Colón 128 Posadas (Misiones)

nes de algunos prisioneros tomados en Campo Aceval y Herrera, reina en el ejército boliviano gran indignación contra el general Kuntó al que se culpa de las recientes derrotas sufridas en Gondra y otros sectores. Dicen que Kuntó no acepta las indicaciones de los jefes bolivianos y obra por su propia cuenta llevando al sacrificio a las tropas como ocurrió en Campo Aceval y Herrera.

Reina malestar

La Quiaca, 19 — Algunos viajeros llegados de Bolivia informan que reina en dicho país un intenso malestar que se agravó ahora con motivo de los últimos desastres sufridos en el Chaco. Manifiestan que en Bolivia se ataca duramente al general Kuntó y que gran parte del pueblo se muestra partidario de terminar con la guerra que ya va costando tantos sacrificios y vidas.

La Previsora

Capital Federal, 19 — La Cámara en lo Comercial revocó el fallo del juez Cremesóni en la convocatoria de acreedores de la compañía de seguros La Previsora y dispone la quiebra en virtud de que el pasivo es superior al activo en algunos millones de pesos. El asunto va tomar ahora un aspecto rudoso en vista de la situación en que se halla el directorio de esa compañía.

No hubo sesión

Capital Federal, 19 — En la cámara de diputados no se celebró sesión ayer debido a que los legisladores estaban en su mayoría en las subcomisiones de estudio de proyectos y no concurrieron al recinto.

50 millones

Capital Federal, 19 — La comisión de presupuesto de la cámara despachó favorablemente el proyecto del ejecutivo acordando cincuenta millones de pesos a las provincias de Corrientes, Santa Fé, Santiago del Estero, San Juan y Tucumán destinados al pago del magisterio primario de esas provincias.

Viaje de Justo

Capital Federal, 19 — Con motivo de la próxima visita al Brasil del presidente Justo, se ha-

cen gestiones para que asistan delegaciones de instituciones sociales y culturales a objeto de realizar actos de confraternidad en Río de Janeiro.

Signe grave

Capital Federal, 19 — Continúa siendo grave el estado del ex-ministro de hacienda doctor Molina quien se halla enfermo desde hace días.

Funerar cívico

Capital Federal, 19 — Alcanzó grandes proporciones el funeral cívico que en memoria del doctor De Tomaso se realizó ayer tarde en el Teatro Cervantes y al que asistió el presidente de la república y varios de los ministros.

Tiraje

Capital Federal, 19 — El diario «La Prensa» hizo el domingo un tiraje extraordinario de 486.781 ejemplares con motivo de la publicación de un hermoso mapa de la república que contiene los últimos datos.

CUBA

Manifestación

Habana, 19 — Ayer desfiló por las calles de esta capital una manifestación de 8 mil personas que dió muerte al embajador de los Estados Unidos y a la intervención yanqui en la isla. La policía adoptó grandes precauciones pero no se produjeron disturbios. Se considera inminente la renuncia del presidente Grau San Martín que no puede ya sostenerse en el poder. La situación es cada día peor y no se sabe lo que podrá ocurrir dado el estado de ánimo

del pueblo. El sargento Batista hoy coronel y que fué jefe de la revolución, es el hombre del día y dominador de la situación. Imponer sus caprichos lo cual hace imposible un acuerdo con los jefes y oficiales del ejército.

ESTADOS UNIDOS

Huelgas de Cuba

Nueva York — En los círculos comerciales y oficiales preocupa la situación cubana y las huelgas en los ingenios de azúcar que son en su mayoría de ciudadanos norteamericanos. Se teme la suerte que pueden correr en vista del estado de descomposición social existente en Cuba que va tornándose en caótico. Algunos diarios dicen que ya llegó el momento de que los Estados Unidos procedan con energía.

ESPAÑA

Tranquilidad

Madrid, 19 — No obstante las versiones alarmistas, hoy reinó tranquilidad en esta capital. Sin embargo las calles siguen siendo patrulladas por fuerzas de la guardia civil que tienen órdenes terminantes de proceder contra los que intenten alterar el orden. Los socialistas preparan grandes actos de protesta y afirmación del partido frente al actual gobierno que preside el señor Lerroux.

FRANCIA

Sensacional

París, 19 — Se anuncia que si fracasa la conferencia internacional del desarme, Francia se verá obligada a hacer revelaciones que hoy mantiene en reserva sobre el armamentismo de Alemania a la sombra del tratado de Versalles. Dichas revelaciones causarán verdadera sensación en el mundo entero y

Yerbas Canchadas

COMPRAN PERMANENTEMENTE

Ingeniero LUIS PASTORIZA Ltda.

Sociedad Anónima

25 de MAYO 327/333

POSADAS MISIONES

A los Dueños de Pianos:

Comunico a mi distinguida clientela y al público en general mi llegada a ésta, y ofrezco mis servicios especiales en afinaciones y toda clase de Composturas de Pianos y Pianolas.

CONFIE SU PIANO solo a un verdadero profesional y obtendrá el trabajo más perfecto con toda garantía a precio módico. 2 viajes anuales a ésta.

A sus órdenes:

EUGENIO RITTER
Unico técnico autorizado por la CASA BREYER Hnos. para esta zona

NOTA: Ofrezco los insuperables Pianos BREYER por mensualidades desde \$ 45.- por mes.

Teléfono 434

Compramos

YERBA CANCHADA

HERAS & HERAS

Molino Eléctrico de Yerba Mate

BELGRANO y GENERAL PAZ — Teléf. 553

POSADAS (MISIONES)

ESCUADERO & DUFOUR

COMPRADORES PERMANENTES DE

Yerba Mate Canchada

Teléfono 673

POSADAS

justificarán a Francia el derecho de armarse para cuidar su propia seguridad.

INDIA

Gandhi

Bombay, 19.—El líder Gandhi solicitó permiso de las autoridades para realizar una jira a través del país. Dicho permiso no le fué aun concedido y se duda que se le conceda pues, se atribuye a Gandhi un propósito de propaganda política.

INGLATERRA

Conferencia mundial

Londres, 19.—En los círculos oficiales se dice que hay posibilidad de que en Marzo del año venidero vuelva a reunirse la conferencia económica mundial. Uno de los asesores financieros declaró que el panorama del mundo ofrece cada día un aspecto más sombrío y que será necesario un esfuerzo y un sacrificio comunes para que los acontecimientos no lleven al mundo hacia el caos. Agregó que los Estados Unidos están haciendo un gigantesco esfuerzo pero no lograrán salvarse del desbarajuste económico y financiero.

Será instalada en esta ciudad la oficina del Departamento Nacional del Trabajo

Llegada de un inspector

Hoy hemos tenido el placer de saludar en nuestra casa, al señor Armando Massey inspector del Departamento Nacional del Trabajo. El referido funcionario viene a Posadas con objeto de organizar las oficinas representativas de dicho departamento dependientes del Ministerio del Interior. La mencionada dependencia estará a cargo de un jefe que será el señor Albornoz y de un auxiliar y tendrá a su cargo todo lo referente al cumplimiento y vigilancia de las leyes del trabajo.

La Comisión Pro Monumento

El Presidente se trasladó a Mendoza

El proyecto de subsidio a la Comisión Pro Monumento al General San Martín ha conseguido, según comunicación recibida de su presidente el doctor Carlos Colman Lerner, el despacho favorable de la Comisión Especial del Senado, siendo probable que en las sesiones que durante ésta semana realice éste cuerpo quede sancionado.

En virtud de las excelentes perspectivas logradas en éste asunto, el doctor Colman Lerner se ha trasladado el día viernes desde la Capital Federal donde se encontraba, hasta la ciudad de Mendoza

a fin de adoptar las primeras disposiciones relacionadas a la base del monumento, que como lo hemos anticipado oportunamente será de granito de Los Andes.

Con estos trabajos y la aprobación del proyecto de ley, podemos asegurar que la obra que la Comisión se propone no solo será un hecho, sino que ella será realizada en el corto plazo que desde el principio nos han anunciado los miembros.

En el día de ayer, el secretario de la Comisión señor Anibal Cambas llegó de algunos pueblos del interior del territorio, donde se trasladó el sábado con asuntos relacionados a la constitución y trabajos de las Subcomisiones designadas.

Es ésta la oportunidad, en que todos los habitantes del territorio que deseen ayudar a esta patriótica empresa, hagan llegar a la Comisión Central o Subcomisiones del interior sus contribuciones, a fin de que el monumento constituya un verdadero homenaje de Misiones al gran Libertador.

Aniversario de la Sociedad Italiana

Mañana se servirá un lunch

Con motivo de cumplirse el treinta y cinco aniversario de la fundación de la Sociedad Italiana de Socorros Mútuos de esta ciudad, la comisión ha dispuesto festejar el acontecimiento con un lunch que será servido en los altos del local social sito en la calle Bolívar, frente a la plaza 9 de Julio. A tal efecto se ha invitado a todos los socios italianos e hijos de italianos así como a diversos elementos de otras entidades. La fiesta se realizará a las 17 horas.

FOOT-BALL

Como era de esperar, el partido del domingo por el Campeonato de la Asociación A. M. de Foot-Ball, congregó a un público numeroso y entusiasta que ansioso por ver triunfar al cuadro de su predilección no escatimó sus aplausos para alentar a sus favoritos, los que a su vez hicieron lo indecible por adjudicarse los dos puntos.

Fué así como durante el primer periodo de lucha se mantuvo equilibrado, terminando el primer half-time con un goal por bando.

El segundo periodo fué en todo momento favorable para el Unión que presionó constantemente manteniendo en jaque a la defensa roja, la que no obstante haber actuado en buena forma, no pudo evitar que cayera vencida la valla por cuatro veces consecutivas. Por su parte los rojos, mediante la tesone-

ra y habil acción del insider Durán, que rayó a gran altura, marcando los tres goals para su bando, consiguiendo descontar ventajas andando la ball en la red en dos oportunidades; terminando el partido con el siguiente resultado:
Atlético Independiente 3
Sportivo Unión 5
Los hombres que se destacaron fueron Durá y Cáceres del Independiente, y Venialgo, Gaurna, Rotela y López del Unión.

VIDA SOCIAL

Pic-nic estudiantil

Festejando el Día del Estudiante, el 21 del corriente se realizará un pic-nic estudiantil auspiciado por los alumnos de la Escuela Nacional de Artes y Oficios.

El pic-nic se llevará a cabo en el establecimiento La Plantadora de San Ignacio que se halla a cargo del señor Mario Eberlé el que gentilmente se ofreció para atender y agasajar a los jóvenes estudiantes.

Compañía Pepe Ratti

El jueves 21 del corriente, debutará en el Teatro Español la compañía de comedias que dirige el popular actor Pepe Ratti y que se halla integrada por un excelente conjunto artístico.

Teatro Español

Anuncia para esta noche el estreno de la interesante película Zombie «La Legión de los Hombres sin Alma», obra de intensas emociones.

Viajeros

Al Alto Paraná, el señor G. Alfredo Zardi.
—De Buenos Aires, el señor Carlos Manzano.
—De Bonpland, el señor Luis Lampugnani.

Enfermos

Se halla enferma la señora E. Zamboni de Bonetti.

Aniversario de la Escuela Normal

Invitación a los egresados

La C. D. provisoria, elegida el 17 del corriente en Asamblea previa, para invitar a todos los egresados de esa Institución a una gran asamblea a realizarse el 24 del mes en curso, a las 9 horas, en los salones de la Escuela Normal de Posadas, se complace en hacer un llamado a los Ex Alumnos a objeto de nombrar la Comisión Directiva

definitiva que correrá con los trabajos para conmemorar el 25º aniversario de su fundación.

NOTA: Se ruega a los colegas del interior, hasta quienes lleguen estas noticias, se sirvan transmitirla a los maestros comprendidos en la invitación.
EL SECRETARIO

ESTUDIO JURIDICO

Dr. Raúl Pedro Fernicola
Abogado

Dr. Antonio J. Fernicola
Abogado

Juan M. Areu Crespo
Procurador Universitario

Asuntos Civiles, Comerciales, Criminales y Correccionales
Sección Especial para Justicia de Paz de la Capital e interior
Anexo: Sección Comercial-Administrativo de Propiedades etc. Corresponsales en la Capital Federal, Paraná y Corrientes
Teléfono 2.196
Félix Azara 351 (A una cuadra del Banco de la N. Argentina)
Posadas (Misiones)

Elisa B. de Levy

Profesora de Francés

Aplazados prepara con éxito
Aviso a mis distinguidos alumnos mi nuevo domicilio
Junín 181 POSADAS

ALQUILO:

cómoda pieza a persona sola, Hay luz eléctrica y agua corriente. Precio módico. Tra tar calle Santa Ft. N° 582 cerca Almacén Inglés.

Agustín Luis Alvarenga

Profesor Normal Nacional

Prepara alumnos del Colegio Nacional únicamente
Sarmiento 152 Tel. 744

LINCE

DETECTIVES PRIVADOS

Investigaciones—Vigilancias—Búsquedas—Informaciones privadas, familiares, comerciales. Corresponsales en todo el mundo. Autorizado por la Jefatura de Policía. Seriedad y reservas. Prospectos Gratis—Viamón te 251 U. T. 44-0404 Bs. Aires.

Si necesita los servicios de «Linces» dirigirse a Félix Echeverría agente en Posadas, para el territorio. Teléfono N° 587

Hermelindo Fleitas y Lila E. G. de Fleitas

Preparan alumnos para ingreso al Colegio Nacional, Escuela Normal y aplazados. San Martín 524.

Haga sus compras en la Librería del Colegio y ahorrará dinero

Dr. ROBERTO L. MIRONE

MÉDICO CIRUJANO

Medalla de oro del Hospital Oftalmológico. Santa Lucía de Buenos Aires

Ex-médico de los Hospitales Salaberry y Torná Médico del Hospital Regional

Clinica Médica

Enfermedades de los ojos — Cirujía ocular

Prescripción de Anteojos

Horas de consulta de 15 a 18 horas—TELEFONO 2097

Calle San Lorenzo 275 — POSADAS (Misiones)

PARA LA TEMPORADA DE LA NATACION

RELOJES DE PULSERA

ROLEX OYSTER IMPERIAL

No dejan entrar agua — Herméticamente cerrado — Inoxidable

MODELOS DE ULTIMA NOVEDAD

RELOJERIA ALEMANA

ALFREDO ROSE

CORDOBA 261 Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del «Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016» del CEHPE.

FARMACIA "COLON"

AIDA P. ENRIQUEZ
FARMACÉUTICA NACIONAL

Escrupulosidad y diligencia en la preparación de recetas. — Permanente stock de drogas frescas, constantemente renovadas. — Antisépticos y asepticos al autoclave. — Artículos de perfumería de calidad. Atención personal. — Modicidad de precios

Colón y Sarmiento

Teléf. 509

Establecimiento "SANTA INES"

DE

PEDRO NUÑEZ

LA YERBA MATE DE PRODUCCION NACIONAL

ITACUÁ

ES SIEMPRE LA MEJOR

Venta permanente de Mulass, Caballos y Yeguas a precios sin competencia.

Estas ventas también se hacen a cambio de Yerba Mate canchada.

HOTEL APOLO

El Hotel donde se come bien y se vive mejor
EL MAS CENTRAL DE POSADAS

Baños frios y calientes. — Aguas corrientes
CONFORT e HIGIENE

PROXIMAMENTE GRANDES REFORMAS

PRECIOS REBAJADOS

San Martín 388 — Teléf. 728 — POSADAS

BANDONEON "C. B. ARNOLD"

Comunico a mi distinguida clientela y al público en general, que me he hecho cargo de la representación exclusiva para todo el Territorio, del nuevo BANDONEON «C. B. ARNOLD», que por las características de este moderno instrumento, permite un aprendizaje rápido y perfecto. Abriendo y cerrando, da el mismo tono, teclado en orden musical.

ADQUIÉRALO VD, LO EJECUTARÁ EN EL CORTO ESPACIO DE TRES MESES

Enseñanza Gratuita, visítenos para demostraciones

Casa OTTO IMLAUER

Casa Matriz: POSADAS (Misiones) Sucursal en: APOSTOLES (Misiones)
ACORDAMOS FACILIDADES DE PAGO

Siempre PLANTIER

El Dios (Baco) se fué de paseo
Para tomar copetín en el Tokio
Pero viendo los vinos (PLANTIER)
Gritó: (EURECA) ENCONTRÉ

PRECIOS DE VINO EMBOTELLADO

Tinto Reserva el litro	c/u	\$ 0.60
Reserva Blanco "	"	" 0.70
Semillon " (seco)	"	" 0.80
Sauternes " (dulce)	"	" 0.80
Moscato " (licoroso)	"	" 0.90
Chianti Tinto (seco)	"	" 1.-

Compramos cualquier cantidad de botellas vacías de litro a \$ 0.05 cada una

PLANTIER vende manteca CENTRAL, Dicen que es manteca LEGAL, Otros venden manteca con GRASA, Dicen que al estómago Estraga

Exijan de su proveedor la afamada manteca marca LA CENTRAL

La única Fresca, Pura y sin Grasa
En venta en los BUENOS ALMACENES

UNICO DEPOSITARIO:

S. Plantier & Cia.

(Frente al Banco de la Nación)

Teléfono 545

(Misiones)

SANATORIO POSADAS

DE LOS DOCTORES

HÉCTOR BARREYRO y F. OLEAGA

(Del Hosp. Alvear Bs. As.)

Cuenta con todos los elementos para intervenciones quirúrgicas.—Dispone de comodidades para internar enfermos

CONSULTAS MEDICAS: Enfermedades de señora, niños, Garganta, Nariz y Oídos.

Atención médica permanente

Consultas de 8 a 11 y de 15 a 18 horas

Sarmiento 274 — Teléfono 2192 — POSADAS (Misiones)

PLAZA HOTEL

LA CASA IDEAL PARA FAMILIA CON TODAS SUS COMODIDADES

BAÑOS CALIENTES, AGUA EN TODAS LAS HABITACIONES
COCINA EXCELENTE, FRATO FAMILIAR, ASCENSOR,
GARAGE PARA AUTOS

En breve tendrá comer al aire libre con orquesta Vermult danzante.

Pruebe su café, lo mejor que se sirve en Posadas

PRECIOS ECONOMICOS

San Martín 225 — Teléfono 888



Juan B. Mola y Cía.

Casa Importadora — Almacén por Mayor

Especialidad en yerba argentina marca «MOLA» (Registada). — Agentes de la Cia. Nacional de Seguros LA AGRARIA. — Concesionarios de los productos de la Cervecería Argentina QUILMES, orgullo de la industria nacional, las insuperables cervezas CRISTAL, BOCK, CHOPP, CHRISTAL y EXTRACTO DE MALTA QUILMES, del acreditado vino LEPANTO el que más se vende en el territorio, y de las famosas Cajas de Seguridad SANTA MARIA.

PRODUCTORES DE MADERAS

Navegación a vapor del Alto Paraná de Posadas a Puerto Mández y escalas, servida con el cómodo

Vapor «IBERA C.»

con salidas fijas de Posadas, los días 1, 11 y 21 de cada mes.

Casa Central en Posadas (Misiones) — Escritorio en Buenos Aires
Santa Fé 413/19 Bm. Mitre 1265

«LA PAZ DE LAS NACIONES»

de **MANUEL JOSE PACHECO**

La acreditada casa de Manuel José Pacheco ofrece al público los ramos de almacén, ferretería, artículos en general ventas al por mayor y menor. Ha recibido un gran surtido de mercaderías en general y sigue recibiendo actualmente.

No admite competencia porque sus mercaderías son garantidas en calidad y reducidas en sus precios

No se deje engañar por grandes que sean los detalles de propaganda de muchas casas.

Por que vende artículos tan buenos y baratos? sus compras y ventas son al contado.

Visiten y se convencerán

Junín 651 al 659 Posadas—Misiones

Tienda «LA FAVORITA»

POR MAYOR Y AL DETALLE

Ropería, Mercería y Novedades.

Medias, Puntillas, Sombreros, Camisas, Corbatas, Cintos, Cabado, Artículos para Niño y Bebé.

Precios que no admiten competencia

Anexo: **CASA DE CAMBIO**

Calle BOLIVAR 290 :: Posadas
Al lado de la Farmacia Vicario. Frente al Banco de Londres.

Quilmes Cristal, Quilmes Bock y Malta Quilmes

Tres productos que siempre han sido insuperados, que no se hallan expuestos a las alteraciones de la temperatura como sus similares, inferiores manteniéndose invariablemente, inmejorables. Recomendase muy especialmente, verificar la cápsula metálica, a fin de evitar posibles involuntarias confusiones pues, los productos QUILMES en razón de su superioridad, se venden a precios ligeramente más elevados que los de sus competidores.

EMPRESA DE NAVEGACION

— DE — **JUSTO FERREYRA**

SERVICIO DE CARGA Y PASAJEROS

CON EL VAPOR PAQUETE POSTAL «LUCERO»

Con salida de Posadas todos los días Miércoles a las 7 horas y de Barranqueras los días Sábado a las 8 horas

Y BUQUE MOTOR «T. A. EDISON»

Con combinación para todos los puertos del litoral hasta Buenos Aires con tarifas económicas

Escritorio: Bajada Vieja PUERTO Teléfono 2098

EDICTO

Por disposición del señor Juez Letrado del Territorio de Misiones, Doctor Carlos Colman Lerner, se cita y emplaza por el término de treinta días a herederos y acreedores en la sucesión de doña Antonieta Argentina Mola, para que comparezcan a deducir sus acciones.

Posadas, Septiembre 5 de 1933
Ramón E. Espeche
Secretario

Edicto

Por disposición del Sr. Juez Letrado de Misiones Doctor Carlos Colman Lerner se cita y emplaza por treinta días a herederos y acreedores en el juicio sucesorio de Enrique Belloni y Nemesia Villalba.

Ramón E. Espeche
Secretario

EDICTO

Por disposición del señor Juez Letrado del Territorio Doctor Carlos Colman Lerner, se hace saber por treinta días que por auto de fecha 19 de Mayo de 1933, se ha declarado concursada civilmente a doña Francisca Biliardo de Bleriot; designándose síndico al Dr. Julio María Luzuriaga; decretándose su inhabilitación general, señalándose el día 18 de Octubre próximo a las 9 horas para que tenga lugar la audiencia de verificación de créditos.

Posadas, Agosto 10 de 1933
Ramón E. Espeche
Secretario

Alquilo casa familia de 25 de Posadas, Hall, baño, cocina, etc. muy módico.

Banco Hipotecario Nacional

Sucursal POSADAS

Los remates están sujetos a las condiciones generales de los mismos y a las Leyes y Reglamentos del Banco

Informes: Oficina de Remates de Casa Matriz y en la Sucursal

El Banco Hipotecario Nacional rematará, en el local de su Sucursal

POSADAS

EL DIA 29 DE SEPTIEMBRE DE 1933

(A LAS 14 HORAS)

CASA en la Ciudad de Posadas, T. N. de Misiones, calle Roque Pérez N° 442/4, esquina Rivadavia N° 2, 8, 10 y 20; en terreno que mide 32 m. 47 mts. de frente al Norte, sobre la calle Roque Pérez; 21 m. 65 mts. de fondo que también es frente al Este sobre Rivadavia.

Consta: de dos salones, tres habitaciones, baño, despensa, cocina, dos depósitos, y separados, tres habitaciones y W. C.

NOTA: El que resultare comprador de esta propiedad, podrá acogerse a los beneficios de un préstamo ordinario en cédulas al interés y plazo de Ley, debiendo presentar la solvencia correspondiente, dentro de los (3) días de realizado el remate, a los efectos de su inmediata tramitación.—El Contrato Hipotecario vence el 11 de Febrero de 1935.

Base: \$ 17.200,— Hipoteca \$ 16.800,—
Deuda actual \$ 13.630,08 m/n.

DOMINGO M. BENCIVENGA
Martillero

N° H° 36/5723. Serie Arto 4°.

Aviso iniciado en el diario LA TARDE el 11/9/33—Vto 29/9/33.

RÓMULO J. ESPARRACH

Acopio de Yerba Mate Canchada

ALMACEN POR MAYOR

Casa Central Avda. Diag. ROQUE S. PEÑA 501 33-7120-Bs. Aires	Sucursal GARUPA Teléf. 3 (Misiones)
--	--

F. H. de Pánza

Almacén - Ferretería - Menaje

Depósito permanente de:

Papas, Cebollas, Ajos, Fiambres, Quesos, Manteca, Forrajes, Leña, Carbón, Grasa de Cerdo

Ventas por mayor y menor

Atención especial para familias con rapturo reparto a domicilio.

Haga sus pedidos por intermedio de nuestro teléfono No. 111 y saldrá beneficiado en sus compras.

Toneles vacíos

Compro cascos de vino, vacíos, en buen uso; de grasa y aceite precios convenientes.

3 de Febrero y Santa Fé Posadas (Misiones)

CORRALÓN de MADERAS

J. KATZ

Existencia permanente de maderas del país y extranjeras

COMPRAMOS maderas aserradas a mano en tablones de Lapacho, Cedro, tirantes de Inlenzo de primera clase, varillas de Lapacho, a los mejores precios. Máquinas nuevas y usadas para instalaciones de Aserraderos y Talleres mecánicos, Sierras, Tornos, Motores a explosión, Calderas a vapor fijas o portátiles y a tracción.

No debe invertir ni un sólo peso, recibimos maderas o yerba canchada en pago

Para facilitar a nuestros clientes, seguridad y solvencia absoluta

Escritorio en Buenos Aires Bm. Mitre 562. Esc. N° 4 Ayacucho 310 — POSADAS

Confitería y Pastelería LA PALMA

Avisa a su clientela que se ha trasladado en su propio local, Sarmiento N° 311 entre la Farmacia Colón y el Diario «La Tarde» como también su fábrica de masas y pasteles.

Se venden Masas, Postres, Pasteles, Pan dulce y Bombón al por mayor y menor.
Se sirven Lunchs para casamientos y bautizos.
PIDAN PRESUPUESTO.

Sarmiento N° 311 Teléfono N° 704

HOJALATERIA Y PLOMERIA

— DE — **Enrique Friedl**

NOVEDAD. Aparato especial para limpieza caños de Cloacas

Especialidad en trabajos del ramo.—Instalación de agua corriente, fría y caliente.—Construcción de Cocinas Económicas.

Trabajos Garantidos.—Precios Módicos.

Buenos Aires 324 Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del «Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016» del CEHIPE.

PROFESIONALES

Médicos

Dr. José M. Ríos

MDICINA GENERAL.—ENFERMEDADES DE NIÑOS

Consultas: de 7 a 10 y de 15 a 17

Sarmiento 266 POSADAS

Dr. Edmundo Barreyro

MÉDICO-CIRUJANO

Director del Hospital Regional

Rayos X y Ultravioletas

Diatermia—Electrocoagulación y Radiobisturi

De regreso de las Clínicas de Berlín, Viena y París

Consultas de 8 a 10 y de 16 a 18 horas

Teléfono 496

Sarmiento 224 Posadas

Dr. José M. Allerand

Ex-Médico del Hospital Rivadavia

Consultas: de 8 a 10 y 15 a 17 hs.

Rivadavia 181 — Teléfono 2033

POSADAS

Dr. S. D. Mognillanes

Médico-Cirujano

Ex-Director del Hospital de Alvear

Especialista en: Enfermedades de señoras, Partos y Cirujía

atiende Medicina General — Visitas y Viajes al interior

3 de Febrero 415 — Teléfono 935

POSADAS

Abogados

Estudio Jurídico

Doctores H. Arbo N. Cópulo

Cuenta con abogados corresponsales en toda la República y en el Exterior.

SAN MARTIN 429 Posadas

Estudio Dr. A. B. Pandiani

ABOGADO

Posadas—Misiones

Asuntos civiles, comerciales, criminales, correccionales, administrativos y de cualquier naturaleza, fuero o jurisdicción del Territorio o de cualquier punto de la República.—Sección especial para la inscripción de títulos en la Oficina de Contribución Territorial y Registro de la Propiedad de la Capital Federal.

Ramón E. Espeche

REGISTRO DE CONTRATOS PUBLICOS.—ESCRIBANO DEL BANCO HIPOTECARIO NACIONAL, DE MARINA Y DEL HOGAR FERROVIARIO

Secretario del Juzgado Letrado

Inscribe títulos en el Registro de la Propiedad de Buenos Aires.—8 new títulos de acuerdo a la nueva Ordenanza Municipal.

Horas de oficina: 7 1/2 a 12 y 13 1/2 a 19 1/2 horas.

CORDOBA N° 207
(Frente Cine Sarmiento)

Gregorio Escalada

Contador Público

Buenos Aires 115 Posadas

Dentistas

Dr. Sabino J. Solari

Cirujano-Dentista

Consultas de 8 a 11 y de 14 a 19 horas

San Martín 419 Teléfono 2132

Parteras

Dominga Samaniego de Ponce

PARTERA

Diplomada en la Facultad de Ciencias Médicas de Buenos Aires

Ex Partera Jefe de la Maternidad de Asunción

San Martín 431 Teléf. N° 533

POSADAS

Julia Vargas

PARTERA NACIONAL

Ofrece sus servicios profesionales

Santa Fé 61 Posadas

Blasdelina E. de Carús

Partera con diploma de Asunción y Buenos Aires. Ex partera regente de la Maternidad de C. del Uruguay.

Consultorio: FELIX AZARA 108

Comodidad para Pensionistas. Se atiende pedidos de la Campaña

Consultas de 7 a 9 y de 15 a 17 horas

Posadas Misiones

Para comer bien visite Vd. la

FRUTERIA y FIAMBREERIA

«Buenos Aires»

Siempre encontrará cosas nuevas y recién recibidas

S. PLANTIER y Cia.

Frente al Banco de la Nación

Teléfono 145 Posadas

José Molli & Cía.

CONSTRUCTOR PROYECTISTA

Planos y presupuestos para todo trabajo perteneciente al ramo

Ayacucho 678 Teléfono 2096

Panadería y Almacén «La Silenciosa»

LA MAS MODERNA DEL TERRITORIO

Especialidad en Pan de Viena, Francés y Criollo. Medias Lunas, Galleta Especial, Marinera, Tostada, Bizcochos y Bizcochitos.

Depósito de Harina

BOLIVAR 178 TELEFONO 634

Antes de hacer sus compras

El aviso, constituye la fuente de ganancias del comercio moderno. Busque en estas páginas uno que le interesa

Lea con atención

El pueblo que no dá preferencia en sus consumos a la industria de su propia producción conspira contra el productor, contra el obrero y contra sí mismo.

Empiece Vd. dando el ejemplo. **CONSUMA JABON**

MONTEJANO

Fabricante: **AMERICO MONTEJANO**
POSADAS Teléfono 547

Todo envase de la fábrica local tiene un precio de 0.40 centavos

DESDE HOY

Se exhibe el nuevo FORD V. 8

Véalo y obtenga todos los detalles en nuestros salones de Exposición.

Robert Blosset Hnos.
Buenos Aires y Belgrano

INSTITUTO MUSICAL
INCORPORADO AL
Conservatorio D' Andrea
de la Capital Federal
Directora: **Sta. HILDA E. BELLONI**
Inscripción de alumnos y comienzo de clases desde el primero de Marzo del corriente año
BUENOS AIRES 133

ESTACION DE SERVICIO "SAN LORENZO"

Anexa al Taller Mecánico de PEDRO PILLERI
San Lorenzo esq. E. Ríos (frente a la Escuela Normal) Teléfono 724

La única actualmente en condiciones de satisfacer cualquier exigencia en cuanto al LAVADO y ENGRASE general de automóviles y camiones
El lavado se entiende incluso la parte baja del chasis, el engrase se efectúa a presión y pulverización por medio de Elevadores Idráulicas

No olvide: Taller Mecánico de Pedro Pilleri atendido personalmente por su dueño

Edicto

El Doctor Carlos Colman Lerner, Juez Letrado de Misiones, cita y emplaza por treinta días a los herederos y acreedores de don Mauricio Vedoya. Posadas, Septiembre 9 de 1933

M. Solari Olmos
Secretario

Pensión Familiar

Se dá pensión con o sin pieza, se reparte vianda a domicilio precisamente módico. Informe Colón N° 191

Edicto

Alquilo casa casa para familia, 3 de Febrero 383, tres piezas, baño con instalación de agua caliente, cocina y garage etc. precio muy módico, tratar 3 de Febrero 381.

El Juez Letrado de Misiones Doctor Carlos Colman Lerner, llama por treinta días a herederos y acreedores de Pilar Bernal de Kopf.

Posadas, Septiembre 13 de 1933
M. Solari Olmos
Secretario

HOJALATERIA y PLOMERIA

— DE —
GUILLERMO OTT

ESPECIALIDAD EN TRABAJOS DEL RAMO

Instalaciones de agua fría y caliente
Construcción de cocinas económicas

TRABAJOS GARANTIDOS — PRECIOS MÓDICOS

Córdoba 364 — Teléfono 982 — POSADAS (Misiones)
(Al lado de Julio Costa)

ALMACEN Y FRUTERIA

"EL PARRAL"

Venta permanente de papas, ajos, cebollas, quesos y fiambres

REPARTO A DOMICILIO

Anexo a la Pensión COSMOPOLITA

TELÉFONO 772 — CORDOBA Y BUENOS AIRES

RESERVADO

Oiga Vd...!

... los nuevos receptores **POLISH**
Modelo 322 - 324 - 326

(Con parlante electro dinámico, válvulas exponenciales y las modernísimas R C A - 89)

... Sus gabinetes son una expresión de buen gusto y sus circuitos la última palabra de la técnica...

EL MODELO 322 CUESTA
TAN SOLO \$ 180.-

POLISH

... sinónimo de calidad a precio razonable...

POLISH RADIO **FELIX AZARA**
227

A. R. AROCENA

Teléfono 557

Remate Judicial de Propiedades

POR

MARINO MONTEJANO

El Domingo 8 de Octubre

(a las 10 horas)

Sobre la misma propiedad en Villa Lanús remataré por orden del Síndico de la quiebra de Luan Laudín, cuyos autos se tramitan ante el Juzgado a cargo del Doctor Carlos Colman Lerner, Secretaria del señor M. Solari Olmos los siguientes inmuebles:

En Villa Lanús 24 hectáreas, 12 áreas y 61 centiáreas, con frente al camino real que conduce a todo el interior del Territorio, con las siguientes mejoras: gran salón negocio, depósitos, galpones, casa de familia de 3 piezas, cocina, W. C., gatería, construida en mampostería, pisos mosaicos, cielorraso, etc; alambrados, árboles frutales, terreno preparado para fábrica de ladrillos, potreros a la puerta de Posadas. Base tirada 2/3 partes de la tasación efectuada recientemente, teniendo en cuenta la situación actual \$ 12.000.- m/4.

Un lindo lote frente a la propiedad anterior, de 25 metros de frente al camino real por 50 metros de fondo, Base 2/3 partes de la tasación \$ 400.- m/4.

Una fracción de terreno en la sección Candelaria cerca del puente Garupá, de 2 hectáreas. Base 2/3 partes de la tasación \$ 333,34 m/4

Un lindo lote de terreno en la ciudad de Posadas en el lugar denominado «Villa Blosset», continuación de la calle Sarmiento, de 8,66 x 19,48, mts. con una casa en mampostería 2 piezas, saguán, gatería, cocina, etc. Base tirada 2/3 partes de la tasación \$ 1.066.- m/4.

Títulos perfectos, seña 8 % comisión 2 %.